

UDC Delémont

Séance du Conseil de Ville du 27.03.2023

QUESTION ECRITE : A propos de la visite de l'ambassadrice du Nicaragua

La municipalité de Delémont a reçu récemment, en raison d'un jumelage de longue date, l'ambassadrice du Nicaragua, pays n'appartenant pas à la zone d'influence du pôle anglo-saxon. Il est certes important de conserver des liens avec les représentants politiques du grand groupe multipolaire et non-aligné. Cependant, le Conseil Fédéral avait édicté (en 2020) des sanctions ciblées contre le gouvernement nicaraguayen en raison de violations des droits de l'homme (signalées encore début 2023), concernant surtout le droit d'expression des opposants politiques et le droit d'être représenté des peuples autochtones par des instances choisies et élues par eux-mêmes. En tant que représentant également des peuples autochtones locaux, l'UDC souhaite savoir si la situation précaire des droits de l'homme et des autochtones au Nicaragua, certainement chers à la gauche delémontaine, a bien été abordée. Et pas seulement le thème de promesses financières de solidarité et de soutien aux plus pauvres, sans vraie garantie.

Pour l'UDC Delémont Dominique Baettig

F. The